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№２３７６ 第２７回例会 ２０１５．１．２２ 雨

点 鐘：若鍋武良 会長 

進 行：高島治雄 副 SAA 

ソング：それでこそロータリー 

 

会長挨拶 

若鍋武良 会長 

 

皆様こんにちは。暦の上では一昨日が大寒で、

２月４日の立春までが１年で一番寒い季節のようで

す。姉妹 RC のある台湾に関する話題です。 

昨日の新聞報道によりますと、昨年日本を訪れ

た外国人は、過去最多の１３４０万人に達し、国・地

域別では台湾からの訪問者が最も多く２８０万人、

次が韓国・中国人と続いたそうです。観光庁は２０２

０年の東京オリンピックには訪日客２千万人を目標

にしています。今週末の２４日から映画「ＫＡＮＯ」

（嘉農）が一般公開されます。映画「ＫＡＮＯ」は、台

湾の姉妹クラブ嘉義南のある嘉義市が舞台です。

映画のストーリーは、１９３１年の夏の甲子園で開催

された高校野球第１７回大会で、台湾代表の「嘉義

農林」が準優勝したことを題材に、準優勝するまで

の民族差別や偏見との克服、チームと市民との絆と

友情等で、感動的な溢れる映画です。今年３月姉

妹クラブを訪問した折、嘉義南 RC の方々が鑑賞す

る機会を設けてくれました。１９３１年、日本統治時

代の台湾から甲子園に出場し決勝まで勝ち進ん

だ、日本人、台湾人（漢人）、台湾原住民による「嘉

義農林学校」野球部の感動の実話です。台湾では

歴史的大ヒットをし、日本人が忘れかけている大切

な何かを思い出させてくれる映画と言われていま

す。「嘉義市」は人口２７万人で、市内に１６のロータ

リークラブがあります。２００７年に新幹線が開通し、

今年中には、国立故宮博物院南部分院が開館す

る予定だそうです。国が推し進めている観光事業の

一つ阿里山観光の出発点でもあり、益々発展が期

待される都市です。（『地球の歩き方台湾』参照） 

 

幹事報告 

原田雅式 幹事 

 



１． 第２７９０地区第４分区ガバナー補佐（野村）よ

りＩＭの報告書がきておりますので回覧します。

またＩＭのＣＤ１枚も来ております。 

２． 国際ロータリー年次大会２０１５サンパウロ大会

参加のご案内を回覧致します。（６／６〜９日） 

３． 例会変更のお知らせ 

木更津東ＲＣ ２月１１日（水）休会 

２月２５日（水）６：３０点鐘 

木更津ビューホテル、家庭集会 

上総ＲＣ ２月１９日（木）休会 

２月５日（木）１８：００点鐘 

山徳旅館、新年夜間例会 

４． 上総ＲＣより会報受領、回覧します。 

５． 嘉義南区扶輪社（葉國輝社長）より正式文書

が届きました。 

今年は国内団体旅行のため記念式典はなし、

富津中央ＲＣの皆様は観光に来て下さい。 

 

１／１６、故沼田満治元会員の通夜に行きました。 

辞世の句（短歌）を披露します。（2 句） 

「お世話になった皆様へ心から感謝申し上げま

す。」 

“”回顧せば 人生所詮 運不運 ただ春の夜の夢

のごときか“” 

“”あらましが いい人生でありがとう 一足先に天国

にいく“” 

 

年頭所感 

   千葉一利 会員 

 
今年特に力を入れてすすめたい事が２つありま

す。その１つは、長い間の課題であるオンブズマン

の事です。たまたま昨年、市財政が問題になりマス

コミで騒がれましたが、これを機に行政などで富津

市づくりに少しでも役に立てればと、仮称｢ふるさと

富津を語る会｣を発足することにしました。幸い原田

さんという強力な理解者、賛同者が現れ、現在会則

を作ったりして発起人会の準備をしているところで

す。皆さんの参加をお待ちしています。オンブズマ

ンでは、人が集まらないだろうということです。この

会の発足を今年の前半にしたいと思います。 

 後半は、会長として幹事の高橋さんの力を借りて、

榎本会長年度の五十周年を成功させるための準備

をしたいと思います。当然実行委員会が中心となる

でしょうが、クラブ全体の問題として皆さんの協力が

必要です。よろしくお願いします。 

“抱負など 語る笑顔の 初例会” 

沼田満治元会員の葬儀に参列しました。沼ちゃん

の辞世の句に対して私の贈る句 

“”沼ちゃんや 我等行くまで天国で ウデを磨いて

待っててよ“” 

“”囲碁マージャン 人生観まで語る君 その時々を

今思い出す“” 

 

  伊藤隆夫 会員 

 
昨年は、ロータリークラブへ入会し交友関係も大

きく広がりました。例会に出席し皆さんと会話するの

が楽しみになりました。今年もよろしくお願いしま

す。 

会社では、年頭に、一年の安全と繁栄を祈願し

ております。個人的には家族全員が健康な年であ

ることを願っています。皆さんにとってもいい羊年で

ありますよう祈念します。 

 

 

  



 栗原典子 会員 

 
 皆さん今日は。先週の会報を読みながら、あら？

もしかして今日私は、所感を述べるのでは？何も考

えておらず慌ててしまいました。女性の会員増強に

力を入れていきたいと思い、昨年より毎週一度、同

級生の女性に声を掛けております。一年いや二年

かかるかも知れませんが、焦らず勧めて行きたいと

思います。 

じゃがいもの泥を落とすように、皆さんに磨いてい

ただいて、成長していきたいと思いますので、どうぞ

今年もよろしくお願いいたします。 

 

  大網庄一郎 会員 

 
 あけましておめでとうございます。昨年７５歳の後

期高齢、金婚式、と元気に年寄りの仲間入りをしま

したが、４月に心臓の手術、そして今年の正月５日

に大腸ポリープの切除手術を５５年ぶりに入院を２

回しました。 

更に昨年のクラブ忘年会が終わった頃から風邪

を引き、年越しの寝正月となりました。今年は前立

腺と白内障の治療を行い、頭以外の健康を万全に

し、２年後のクラブ創立５０周年を元気に迎えたいと

思います。 

 

 

 

須藤 隆 会員 

 
若鍋会長、小野会員と同様、今年で６回目の年

男を迎え、ロータリーに入会してからも６回目の正

月になりました。 

ロータリーがあるお蔭で週一度の例会が一つの

リズムになって、私の生活が回転しております。 

ロータリー以外は自分の気持ちが赴くままに、囲

碁を打ったり旅をしたり、昔の仲間と会ったり、本を

読んだりと、全く自由気ままな生活をしております。 

過去、ビジネスの世界に身を置いていた時、スト

レスの重圧で胃腸障害に見舞われたり、腰痛に悩

まされたりしていたのが嘘のようです。今は毎日朝

ラジオ体操をやり、中国語と英語のラジオ講座を聴

くのを日課にしております。 

人間は不思議なものでもうこれでいいやという満

足はなく、少しでも自分をよくしたいとの願望があり

ます。 

昨年は、リタイアーして初めて海外旅行に行きま

せんでしたので是非その機会を作りたいことと、最

近は記憶力の減退を感じておりますので、記憶力

の訓練のためにも引き続き、囲碁は勿論のこと外国

語を学ぶことにも関心を持ち続けたいと思っており

ます。 

それと昔読んだ本を処分するように家内にいつも

言われております。今年はその本を始末するため

にも温故知新で今迄読んだ本にも目を通してみた

いと思います。 

 

 



   高島治雄 会員 

 
 新年の抱負は…と、この歳になって問われるとうう

んと思考が止まってしまいますが…。 

振り返れば昨年の今頃は、腰の圧迫骨折と原因

不明の高熱に侵され、三枝病院に入院中でした。

ですから、昨年は抱負を語る場も時も無かったです。

私にはこの圧迫骨折が昨１年間、心の面でも身体

的な面でも色々な事に影響があったような気がしま

す。腰は体の要と言いますが、腰が痛かったり、曲

がらなかったりすると、心身共にパッシブと言うか、

内向になってしまいました。周りからも重い物は持

ってはいけません、あまり動きすぎないように…

云々と言われると、どうも消極的になってしまうので

す。 

ですから今年は、心の面でも、身体的にもアクテ

ィブにスイッチを切り替えてゆこうと思います。これ

が漠然としていますが今年の抱負です。趣味もアク

ティブに、遊びもアクティブに、思考もアクティブに

挑んでゆきたいと…。 

 その１つとして、今年は若鍋会長に紹介され入学

願書まで届けて頂いた、千葉実年大学校に通い月

１回の講座に参加して学習したいと思います。多い

時は抽選だそうですので実現するかは不明です

が。 

 

  高橋裕之 会員 

 

明けましておめでとうございます。昨年の抱負は、

「先入観を持たない。」でした。時に、小保方さんが、

スタップ細胞作成に成功したとのニュースを受けて

の事でした。その後の展開は言わずもがなの事で

すが、今年は「軽々に判断をしない。」にしました。

スピードも大事ですが、じっくり構えて正しい判断を

する年齢ではないかなとも思います。 

ロータリー活動では、７月からの千葉会長年度の

幹事として、全力で会長を支えるとともに、５０周年

記念に備えての準備を怠りなく努めたいと思います。

また、より一層増強にも励みます。 

趣味も充実したいと考えます。ロータリーバンドの

進化を進めると共に、自分のサックスの腕前も磨き

たいと思います。本年もよろしくお願いいたします。 

 

山田昌雄 会員 

 
 今年は蜂にも刺されず、平穏な正月で過ごし女

房孝行も出来ました。さて、今年の目標ですが、２

番目の特別養護老人ホームの着工にこぎつけるこ

とが出来ましたので、この１０月完成に全力を尽くし

てまいります。体力の維持に努力しながら、何とか

目標達成を果たしたいと思っております。 

ロータリーの皆様には引き続きのご厚誼をお願

い致します。 

 

 

出席報告 

栗原典子 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/21 16 5  76.19%

前回 25/21 16 5  76.19%

 

 


